



## Dólar se recupera tras tocar mínimo en casi 8 meses

Por Julie Haviv

NUEVA YORK (Reuters) - El dólar bajaba el martes pero rebotaba desde su nivel más bajo en casi ocho meses contra una canasta de monedas, tras unos datos que mostraron la resistencia de la economía y disiparon temores originados por la paralización parcial de la administración federal de Estados Unidos.

El dólar recortó repentinamente el retroceso tras un reporte que mostró que la actividad manufacturera en Estados Unidos creció el mes pasado a su ritmo más rápido en casi dos años y medio, mientras que las empresas sumaron el mayor número de empleado en 15 meses.

La calificadora Fitch reiteró el martes que la paralización parcial del Gobierno de Estados Unidos no es en sí mismo un detonante para bajar la nota AAA de la mayor economía del mundo, aunque socava la confianza en el proceso presupuestario y eleva temores por el límite del endeudamiento del país.

El yen y el franco suizo, preferidos por los inversores como refugio en tiempos de incertidumbre, ganaban terreno frente al dólar luego de iniciarse la paralización parcial del Gobierno estadounidense, que generó que hasta un millón de trabajadores fueran obligados a tomar permisos sin goce de sueldo.

El índice dólar, que sigue al billete verde frente a una canasta de seis monedas importantes, cayó a 79,864, su nivel más bajo desde el 13 de febrero, pero posteriormente en la sesión subía a 80,165, una baja diaria del 0,07 ciento.

La debilidad del dólar, en tanto, hizo subir al euro a un máximo de ocho meses, a 1,3588 dólares por unidad. Más tarde el euro se negociaba a 1,3534 dólares, un alza diaria del 0,1 por ciento, ignorando un aumento en el desempleo en Alemania.

Lo mismo ocurría para el yen. El dólar también caía un 0,2 por ciento frente al yen y se transaba a 98,04 yenes, tras tocar más temprano un mínimo a 97,64.

(Reporte de Anirban Nag en Londres; editado por Hernán García)